

Le président du parlement cubain termine sa visite à Mayabeque

Image not found or type unknown

La Havane, 22 janvier (RHC) Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et du Conseil d'État, Esteban Lazo Hernández, a visité ce dimanche plusieurs centres de production lors de la dernière journée de sa visite de travail à Mayabeque.

Accompagné des autorités provinciales, il s'est enquis à Batabanó des principaux secteurs productifs, de la réalisation des plans et de l'inclusion de ceux-ci dans la stratégie de développement municipal, selon le site web du Parlement.

Jacinto Riera Nelson, directeur de la ferme Cebadero Batabanó, a expliqué que le groupe de travail se concentre sur la production de bovins, de volailles, de lapins, de moutons et de chèvres, ainsi que d'œufs et de lait de vache et de bufflonne.

Esteban Lazo s'est enquis des expériences en matière d'alimentation animale mises en œuvre dans les 27 exploitations, et a appris la pratique de l'utilisation des noix de palmier existant dans ces zones, ainsi que la culture de plantes protéiques.

Source Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/311311-le-president-du-parlement-cubain-termina-visite-a-mayabeque>



Radio Habana Cuba